



MAZAURIC au CGSR à RENNES le 2 mars 2012 :

RIEN, TOUJOURS RIEN !

Après avoir annoncé sa visite aux pensions avant le 15 septembre 2011, M. MAZAURIC a enfin rencontré les agents du service, puis les organisations syndicales locales le 2 mars 2012.

Résultat : rien ! Il refuse toujours de répondre positivement aux revendications des agents, il nie les difficultés du service et les effets sur les conditions de travail.

Méprisant les agents, malgré leurs témoignages, leur détermination marquée par des mouvements de lutte de haut niveau, il a fait la promotion de son organisation, qu'il présente comme la seule possible.

Face à cette continuité dans la provocation et le mépris, les agents décideront collectivement les suites à donner à leur mouvement, avec le soutien de leurs organisations syndicales.